

## EL CABALLITO

### ¿En BJ habrá crisis como en Nuevo León?



Martha Ávila

ARCHIVO EL UNIVERSAL

::::: Luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México otorgó licencia definitiva a **Santiago Taboada** como alcalde de Benito Juárez, la líder de Morena en el Congreso capitalino, **Martha Ávila**, anunció que impugnará la decisión, pues el tribunal se excedió en sus facultades e, incluso, buscarán que el Congreso recurra a la Corte. Ante este escenario, hay quienes ven cierto parecido con la crisis que vive Nuevo León; sin embargo, nos hacen notar que Taboada solicitó licencia con efectos a partir del 2 de diciembre y los propios guindas han aclarado que una vez que sea votada surtiría efectos a partir del día mencionado, aunque hay quien no descarta que Morena aproveche para ponerle un susto al precandidato.

### Confirman Trolebús en Los Pedregales

::::: El jefe de Gobierno, **Martí Batres**, confirmó ayer que el proyecto de la nueva Línea 12 de Trolebús, que recorrerá siete kilómetros en la avenida Aztecas, en la zona de los Pedregales en Coyoacán, está considerada dentro del Paquete Económico 2024. Tal y como lo publicó EL UNIVERSAL, este proyecto busca mejorar la movilidad en la zona sur de la Ciudad con 30 unidades. Además, el secretario de Movilidad, **Andrés Lajous**, precisó que saldrán de operaciones las rutas 1 y 13 del transporte público concesionado, que circulan



Andrés Lajous

ARCHIVO EL UNIVERSAL

por la zona, aunque sus operadores podrán incorporarse en la operación de los trolebuses.

### Disputa por Ciudad Neza

::::: Nos dicen que donde habrá una contienda cerrada para la candidatura a la alcaldía será en Nezahualcóyotl, porque se inscribieron para el proceso interno de Morena el actual alcalde **Adolfo Cerqueda**, quien buscaría la reelección, y la diputada local **Carmen de la Rosa**, y



Adolfo Cerqueda

TOMADA DE X

aunque los dos pertenecen al mismo grupo político, liderado por **Juan Hugo de la Rosa**, exalcalde también de Ciudad Neza y padre de la legisladora Carmen, nos dicen que al final respetarán la decisión del partido que, por cierto, se tomará de acuerdo con los resultados de la encuesta para saber quién goza de mayor simpatía electoral y el género. Ya veremos por quién se deciden.

